

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
Механико-математический факультет
Кафедра веб-технологий и компьютерного моделирования

ХМЕЛЬНИКОВА
Надежда Алексеевна

Аннотация к дипломной работе
**«Создание приложения для поиска людей с общими
интересами поблизости»**

Научный руководитель – доцент Кремень Елена Васильевна

Минск, 2019

РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 47 страниц, 14 литературных источников, 20 рисунков, 2 таблицы, 2 приложения.

Ключевые слова: ВЕБ-ПРИЛОЖЕНИЕ, ИНТЕРНЕТ, КЛИЕНТ, СЕРВЕР, РАЗРАБОТКА, ПОЛЬЗОВАТЕЛЬ.

Цель работы – создание приложения для поиска людей с общими интересами поблизости и его тестирование.

В ходе выполнения работы:

- получены и сформулированы основные требования к разрабатываемому продукту;
- проанализированы требования к продукту и предложено оптимальное решение;
- проведен анализ существующих технологий для создания продукта;
- разработан продукт;
- изучены и выбраны методы тестирования;
- проведено тестирование приложения.

Дальнейшее развитие сайта возможно в сторону изменения типа сайта, обновления контента и внедрение методов продвижения.

Работа имеет практическую ценность.

Дипломная работа выполнена автором самостоятельно.

ABSTRACT

Diploma thesis: 47 pages, 14 reference sources, 2 tables, 20 figures, 2 supplements.

Key words: WEB-AAPPLICATION, INTERNET, CLIENT, SERVER, DEVELOPMENT, USER.

The purpose of the work – creating and testing an application to search for people with common interests nearby.

In the course of the work:

- main requirements to product have been received and represented;
- product requirements have been analysed. Optimal solution have been found;
- existing technologies for product creation have been analysed;
- website has been developed;
- ways of website testing have been studied;
- application testing.

Further development of the site is possible to change the direction of the type of site, content updates and the introduction of new methods of testing.

Work has practical value.

Diploma work has been done by the author himself.